

Assemblée générale de l'Association suisse de jonglage

Betschwanden, 06.09.2025

<p>Présents: Bernard Gisin, Heinz Schmid, Michele Zehnder , Blanca Böll et Morgana Gugloz et Francesco de Lugano</p> <p>Excusé: Yves Bolognini, Sebastian Felder</p> <p>Contacts: Morgana Gugolz: morgana.gugolz@gmail.com / 077 470 66 39 Sebastian Felder : sebastian.felder.felder@gmail.com / 076 586 00 70</p>	
<p>Où aura lieu le prochain festival de jonglage? Il existe plusieurs possibilités au Tessin. Un échange est en cours avec Morgana, Francesco et Sebastian de Lugano. Possibilités :</p> <ul style="list-style-type: none">• École Steiner Origlio : celle-ci a fermé ses portes, l'avenir de l'école et des locaux est encore incertain.• Centre sportif Capriasca près de Tesserete• Ascona via Gaby Camus → devrait avoir lieu pendant l'Ascension <p>Toutes ces options sont encore ouvertes et doivent être clarifiées. La fin juin ou la fin août semblent être des dates appropriées.</p> <p>Procédure pour les organisateurs au Tessin :</p> <ul style="list-style-type: none">• Clarifier le lieu et la date• Créer une association• Établir un budget → c'est une condition préalable pour demander des fonds à l'Association suisse de jonglage (association faîtière). L'objectif est que les recettes couvrent les dépenses. <p>L'association faîtière peut accorder une avance. Si le festival est déficitaire, l'association faîtière peut compenser jusqu'à environ 3000 CHF.</p> <p>En général, 100 à 200 personnes sont attendues à un festival. Le nombre de places pour dormir est souvent limitatif.</p> <p>Pour le site web, vous pouvez contacter Bernard. Il peut créer un lien entre le domaine www.juggling.ch et les informations du festival local ou acheter une adresse de domaine à un prix avantageux.</p> <p>Plan B Si aucune solution ne se profile au Tessin d'ici la fin octobre, le comité d'organisation du festival « Carambole » à Genève sera sollicité pour accueillir le Festival suisse de jonglage.</p>	<p>Michele est en contact avec les personnes du Tessin</p> <p>Bernard</p>
<p>finances solde du compte: 19`502.20 CHF Les frais bancaires mensuels s'élèvent à 5 CHF. Le festival de l'année dernière à Winterthur a généré des recettes de 250 CHF et la commune de Hitzkirch a fait un don de 300 CHF. Les organisateurs de Jonglarus n'ont pas demandé d'avance.</p>	<p>L'information de Heinz</p>

Blanca Böll

Traduit avec DeepL.com (version gratuite)

Complément, suite au «Business meeting» du dimanche 7 septembre 2025 à Betschwanden.

Remarques des Organisateur Maria et Pawel Camenzind :

- Les bons pour manger le samedi soir et le dimanche midi étaient les mêmes, donc ils y a eu des confusions et il a manqué de nourriture le samedi soir.
- Les affiches pour les ateliers (workshops) étaient à l'accueil et peu visible. Il serait mieux de les placer là où les jongleurs se trouvent, plutôt qu'à l'accueil.
- Le budget est d'environ 11'000.- CHF.
Ils ont une garantie de déficit la ville de Glaris (je crois) et bien sûr de l'association suisse de jonglerie, malgré le fait qu'aucun contrat écrit n'a été établie entre les organisateurs et l'association suisse de jonglerie.
- Ils ont reçu des aides locales, peu d'aides de grosses sociétés.
On reçoit plus facilement des soutiens en tant qu'association qu'en tant qu'individu.

Maja Ravaioli

- Propose de laisser un chapeau au stand d'information et de refaire une collecte après les jeux, car après le spectacle, la collecte était compliquée dans la nuit.
- Elle suggère aussi à Bernard Gisin qu'il donne les accès au site Web « www.juggling.ch » à une tiers personne, telle que Christian Helbling.

Heinz Schmid rappel les buts de l'Association Suisse de Jonglerie :

- 1) Assurer qu'un festival suisse de jonglerie aura lieu chaque année.
- 2) Aider et assurer financièrement et logistiquement les organisateurs du festival.
Pour cela, il est important que les organisateurs créent une association et présente un budget.

Comme indiqué dans la page précédente, la prochaine convention suisse de jonglerie est prévue au Tessin.

Bernard a déjà mis à jour le site www.juggling.ch à jours avec cette information, même s'il reste les questions du lieu et des dates.

Pour l'instant, il n'y a pas de volontaires pour organiser une convention suisse de jonglerie en 2027.

Bernard Gisin, le 15.9.2025